



L'humoriste Antonio était dans un état critique depuis quelques jours. Il a finalement rendu l'âme ce 27 avril.

L'un des pères de l'humour au Cameroun, Antonio, est décédé ce 27 avril à l'hôpital Laquintine de Douala des suites de maladie.

L'on retient surtout de l'illustre disparu qu'il fût le premier imitateur de Paul et Chantal Biya .

Le journaliste Martin Camus Mimb a rendu un vibrant hommage à l'artiste : *« Il a signé le premier, le décret de l'imitation de la voix du Président Paul Biya. Son mandat non renouvelable a pris fin ce jour. Le Président Antonio a décidé de présenter sa lettre de démission à la vie. Il exercera désormais dans le Royaume de la mort. Il briguera on l'espère, le mandat pour la vie éternelle où Jésus Christ est le seul scrutateur...Mesdames et Messieurs, en ces circonstances douloureuses, que ceux qui l'ont aimé et connu, lisent à haute voix, l'oraison d'une carrière remplie, faite d'originalité, de responsabilité et de satire d'une intelligence hilarante et décapante. À un moment où la liberté d'expression était à ses balbutiements, ce Monsieur a eu le courage de désacraliser avec le rire, une institution intouchable dans ce pays, avec respect, et avec profondeur idéologique...Respects Antonio! Tu ne faisais pas rire. Tu faisais réfléchir. Le rire venait juste habiller notre incapacité à accepter que ce soit la voix la plus autorisée qui nous rappelle nos manquements quotidiens. Merci », a*

écrit Martin Camus Mimb..
